



Die Kinder halten sich tagtäglich bei Wind und Wetter in der freien Natur auf, die Gruppe ist überschaubar und familiär, sie können sich vielseitig und frei immer wieder neue Spielräume schaffen. Sie entdecken die Natur und der Wald ist ihr Raum, in dem sie forschen, sich bewegen und austoben können.

Zumal ist mir besonders wichtig, dass das freie Spiel im Vordergrund steht. Deshalb hätte ich meinen Kindern am liebsten den Besuch im Waldkindergarten „kleine Schnecke“ in Bad Griesbach ermöglicht (wahnsinnig tolles Konzept!). Aufgrund der Entfernung ist dies jedoch für mich leider nicht praktikabel.

Und da es derartige Einrichtungen auch nicht in unmittelbarer Nähe gibt entschied ich mich kurzer Hand mein Problem, bestimmt auch das Problem anderer Eltern, einfach selbst zu lösen. Schließlich sind die Voraussetzungen dafür ja vorhanden:

Erzieherin, ein eigenes Waldstück und das Wichtigste: **Begeisterung** 😊

Am liebsten hätte ich die Gruppe besser heute als morgen eröffnet (Stand 23.05.2023). Aber um auch mich etwas zu entschleunigen habe ich den Start letzten Endes auf den 01.09.2024 gelegt.

Stand: 2. August 2023